
智行理财网
炒股的人能去炒期货？炒股的人能去炒期货吗

各位老铁们好，相信很多人对炒股的人能去炒期货都不是特别的了解，因此呢，今
天就来为大家分享下关于炒股的人能去炒期货以及炒股的人能去炒期货吗的问题知
识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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证券从业人员可以开期货账户吗

1、证券从业人员是可以可以开立期货账户。

金融市场流传一句话：证券的炒期货,期货的炒股票,银行的买余额宝。

2、期货经纪公司在接受客户开户申请时，双方须签署《期货经纪合同》。个人客
户应在该合同上签字，单位客户应由法定代表人在该合同上签字并加盖公章。

3、个人开户应提供本人身份证，留存印鉴或签名样卡。单位开户应提供《企业法
人营业执照》影印件，并提供法定代表人及本单位期货交易业务执行人的姓名、联
系电话、单位及其法定代表人或单位负责人印鉴等内容的书面材料及法定代表人授
权期货交易业务执行人的书面授权书。

炒股的银行账户可以做期货吗

目前五大行：中农工建交几乎所有期货公司和证券公司都可作为结算账户，所以这
五大行的银行卡是可以同时绑定股票和期货账户；别的银行卡就看具体证券公司和
期货公司都支持否？如果证券公司和期货公司都支持同一家银行当然是可以的。

用炒股的经验来做期货可以吗？有哪些不同？

期货市场，是纯投机。股票市场，可以投机，还有长期持有的“投资”派。

炒期货的经验，可以用来炒股票。但是炒股票的经验，用在炒期货上就不太好用了
。
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主要有三点：

1、期货的走势是不确定的，没有长期看好一说

股票可以定投，可以长期持有等待牛市，但是在期货市场上，不存在这种说法。期
货的走势呈现的特点是“波动”。

波动分为大幅度上涨和大幅度下跌。

任何一个商品的价格，在长期来看，都没有固定的方向。

因此，在期货市场中，走势为王。

尊重走势才能够生存下去。亏损死扛，逆势加仓，会亏损的果断而又直接。

2、期货的杠杆大

一万元，可以买1万元的股票，但是一万元，可以驾驭10万左右价值的期货货物。

一万元的股票，涨10%是1千块。而一万元的期货，涨10%你做对了，盈利1万。
做错了，亏损也是1万。

期货的杠杆大，导致了资金变动幅度很大。因此，从控制风险的角度而言，期货的
难度就比股票大很多。

在期货市场中，资金管理规则，跟期货交易逻辑，是期货交易成功必备的两个条件
。

这一点，就需要股票交易者好好研究一下。

3、期货市场的波动大

期货市场仅有50多个品种，但是影响期货价格走势的因素无限多，而且全球范围
联动。在杠杆的作用下，期货短期就可以实现超高的收益率。当然，风险同时也就
扩大了。

股票市场的节奏偏慢，某些人习惯于买了一支股票拿着看看。但是在期货市场上不
行，高波动带来的节奏必然加快。
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这就是跟你平时20迈开车，忽然开始100起步了一样。

除此之外，还有一些小区别，比如，期货交割制度，期货T+0，期货双向交易制度
等，都需要股票交易者适应适应。

但是，无论期货还是股票，只要你追寻的是价差收益，都是在投机交易而已。而投
机的本质原理，其实是一致的，那就是需要交易者：截断亏损，让利润奔跑。

想要盈利，仅此一路。

如果说你本在股市中就明白这个道理，那么你可以在短期内就适应期货市场。但是
如果你不是特别明白这个道理，还带着什么“主力控盘”“越跌越买”“长期持有
”等思路的话，来到期货市场的前期，我建议你，极度轻仓。

欢迎各位补充。点赞支持一下，谢谢。

炒股要把超级短线玩好才能去玩期货，大家都有什么看法？

我的理解是这样的，应该是做好期货你再去做股票短线也好长线也罢；

1、期货的盈利模式与股票不同，相对于股票期货做多做空都可以盈利，比股票复
杂一些，当你在期货市场学会做空赚钱的时候你就学会在股票市场卖出卖出在卖出
，不是只知道买入而不知道卖出了。

2、杠杆，期货之所以风险高，其中之一就是加杠杆，面对高杠杆时你会更谨慎，
学会先看到风险，这样你再去做股票你的把控能力能强一些，做投资最关键的是控
制回撤，也就是风险，要把风险放到第一位。

3、T+0操作规则，股票市场是T+1，这个有些受限制，当你在期货市场熟悉T+0
后你完全可以在股票市场中应用“变相T+0”也是可做的嘛。

4、期货市场受国外期货影响还是挺大的，你的关注点不仅在国内还要关注国际，
尤其是石油、黄金、PTA这些品种，反观股票市场也有影响，随着我们经济的崛起
影响越来越不一样了，单从这点来看我认为不相上下吧。

归根结底还是要看你自己的风格，不要小瞧任何一个市场，找到一个属于自己的盈
利模式，然后去执行，当然以上仅是我个人的观点。

关于炒股的人能去炒期货到此分享完毕，希望能帮助到您。
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